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Beitrag von „Dasboard“ vom 13. Juli 2014, 16:02

Ich finde den Transfer auch gut, denn wenn er einschlägt, wird er uns weiterhelfen, auch wenn
ihn sich die Bayern wieder holen. Lieber so ein Geschäft, als ihn nur für 1 Jahr auszuleihen,
denn wenigstens würden wir dann noch etwas am Transfer verdienen.
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